

Forums pour les consommateurs

## Aidons-nous

Par Elitipi Posté le 25/09/2022 à 17h29

Bonjour, je suis une fille de 23 ans. J'ai grandi sans jamais manquer de rien. Arriver au collège, j'ai perdu ma mamie à qui je tenais plus que tout .. je suis sortie avec un garçon qui consommait mais je ne connaissait pas du tout. Il me disait que c'était pour dormir. J'ai mis plus de 5 mois avant de craquer mais depuis je me bat avec cette addiction. Maintenant 10 ans. Je ne sais pas si un jour j'arriverais réellement à ne plus avoir l'envie d'être defoncer pour mettre mon cerveau sur off. J'ai consulter psy, addictologue, magnétiseur, et j'en passe. Car je sais que c'est pas pour moi, je connais des personnes qui consomme en le gérant très bien. Moi ça devient mon seul objectif, ma seule passion. J'ai réussie plusieurs fois à arrêter mais la rechute et toujours pire. Les drogues dur j'y est échapper mais il ne faut pas m'en mettre sous les yeux. J'adore ça. J'aimerais juste échanger avec des personnes qui me comprennent et qui on cette détermination d'arrêter. Pouvoir aider les consommateurs un jour est pour moi mon nouvel objectif. Car j'adore la jeunesse et je vois cette tristesse dans leurs yeux qui me brise à chaque fois.. AIDONS NOUS !

### 1 réponse

---

anrl15 - 27/09/2022 à 00h29

Bonjour Elitipi,

Ton témoignage me fait penser à ce que j'ai vécu sur certaines choses.

Je serais ravi d'en parler avec toi.

Quelles sont les drogués que tu consomme ?